

あおぎり

(向陽中学校 生徒向け事務だより)



相馬市立向陽中学校
生徒向け事務だより 第14号
〒976-0037 相馬市中野字桜町76
TEL:0244-35-2348 FAX:0244-35-2849
発行責任者:事務 加藤 令和7年10月16日(木)

「こうなったらいな アンケート」寄せられた声に答えていきます！

これからどんどん暗くなるのが早くなる時期になります。やりたい練習ができない、ボールが見えにくくなり危ないことばかりですよね。校内に街灯を設置する場合、電気工事が必要になります。市に要望が必要になります。みんなの意見を伝えてみますね。

外の部活用の照明(街灯)を付けてほしい (テニス、サッカー等)



細かくルールが考えられていましたね。



生活見直し委員会でも活発に意見が交わされていました。

先日行われた後期生徒会総会で、昼休みの体育馆利用について、「学校に提案する案」が承認されました。これから、承認された案をもとに学校との話し合いになると思います。お昼に体育馆が利用できると、雨の日でも運動できたり、校庭ではできない競技ができたり、友達と運動を楽しむ機会が増えますね。これまで生徒会や生活見直し委員会で生徒のみなさんが、話し合いを進めてきました。自分で学校生活をより良くしていこうと考える姿、とてもすばらしいです！これからもたくさん意見を出し合い、みんなの声を届けていってほしいです。応援しています！

日を設けてほしい 昼休みに体育馆を利用できる



書いてる途中の写真です。



ブラックボード用の画材を使って書いています。

リクエストありがとうございました！頑張って書いてみました。昇降口に置くので良かつたら見てください！いよいよ明日が向陽祭ですね。みんなで楽しみましょう！

向陽祭の時、黒板に「ぼっち・ざ・うつべ」の「後藤ひとり」を書いてほしい



ギーという音がゴールからではなく、手元の棒からなっていました。



手で持つところと回る棒がこすれて音がなっていました。

前回の件を確認したところ、ゴールの出し入れの際に「ギー」と音がするとの内容でした。再度、ゴールを見たところ、ゴールを動かす棒がサビだらけで、回すときに音がなっています。音がなっているところに、潤滑油をさして音がならなくなりました。棒についても新しいものを確認しているところですのでもう少しお待ちください。

体育馆のバスケットゴールを新しいものにしてほしい(再)

何か「こうなるといいな」を思いついたら、事務室前に記入用紙と投書箱があるので、ぜひ、声を届けてください！



生徒のみなさんの頑張りを事務室から応援しています！

